



Bentuk Solidaritas Dan Kepedulian Fraksi Partai Golkar Tanggamus Kunjungi Korban Kebakaran

Healry Egy - TANGGAMUS.PPWI.OR.ID

Jan 31, 2025 - 23:19



Fraksi Partai Golkar DPRD Kabupaten Tanggamus kunjungi keluarga ibu Nuriah korban bencana kebakaran

Tanggamus – Fraksi Partai Golkar DPRD Kabupaten Tanggamus kunjungi keluarga ibu Nuriah korban bencana kebakaran di RT 01 RW 01 Pekon Sukaraja, Kecamatan Semaka, Kabupaten Tanggamus, Jum,At (01/01/2025) siang.

Bencana Kebakaran yang terjadi pada senin (27/01/2025) sekira pukul 10.45 wib yang lalu menghancurkan rumah ibu Nuriah (58), warga RT 01 RW 01 Pekon Sukaraja, Kecamatan Semaka, Kabupaten Tanggamus.

Fraksi Golkar DPRD Kabupaten Tanggamus beserta jajarannya datang secara langsung untuk memberikan bantuan kepada keluarga ibu Nuriah yang terkena musibah.

Dalam kunjungannya, Ketua Heri Ermawan, S.E didampingi Anggota DPRD Fraksi Partai Golkar Tanggamus Wandu, S,E selaku wakil ketua ,11. DPRD Tanggamus, dan Hendrawan, menyampaikan rasa prihatin dan empati yang mendalam atas musibah yang menimpa keluarga ibu Nuriah Korban kebakaran.



Penyerahan Bantuan Oleh Ketua DPD Fraksi Partai Golkar Kabupaten Tanggamus Dengan Ibu Nuriah

“Kami sangat prihatin atas kejadian ini. Kehadiran kami di sini sebagai bentuk solidaritas dan kepedulian kepada keluarga ibu Nuriah yang terdampak kebakaran. Kami berharap bantuan ini bisa sedikit meringankan beban korban,” jelas Ketua Golkar Heri Ermawan.

Heri Ermawan S.E Ketua DPD 11 Partai Golkar Tanggamus juga menyampaikan bahwa Partai Golkar selalu berkomitmen untuk hadir dan membantu masyarakat yang sedang menghadapi cobaan.

"Kami selaku kader Partai Golkar selalu hadir dalam kegiatan sosial untuk membantu masyarakat, terutama saat musibah terjadi. Semoga bantuan ini dapat bermanfaat dan mengurangi beban bagi korban kebakaran yang ada di Pekon Sukaraja untuk bangkit kembali," ujar Muttaim PK Golkar Kecamatan Semaka, imbuhnya.

Ia berharap agar korban bisa segera pulih dari musibah ini dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama membantu meringankan beban yang terdampak musibah kebakaran yang berada di Pekon Sukaraja semaka.

"Mari kita perkuat solidaritas untuk saling membantu saudara kita yang sedang kesulitan. Kami akan terus mengawal agar bantuan dan perhatian kepada korban tidak berhenti di sini," kata Heri Ermawan S.E selaku Ketua Partai Golkar Tanggamus, yang merupakan Anggota DPRD Tanggamus.

Wandi S.E juga berharap ada langkah pencegahan agar kejadian serupa tidak terulang lagi. Serta kepedulian Partai Golkar di harapkan menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut membantu meringankan beban korban bencana.

"Kami dari partai golkar juga sedang berupaya mengusulkan kepada instansi terkait supaya ada bantuan khusus agar rumah korban tersebut bisa dibangun kembali," tegasnya.

Sementara itu ibu Nuriah (58) korban bencana kebakaran mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kunjungan dan bantuan dari Ketua DPD 11 Partai Golkar Kabupaten Tanggamus beserta jajarannya.



Nuriah korban kebakaran di Pekon Sukaraja, Kecamatan Semaka meras terimakasih atas bantuan dari berbagai pihak

"Saya sangat berterima kasih kepada Bapak Heri selaku Ketua DPD 11 Partai

Golkar dan DPRD Fraksi Golkar atas kunjungan dan partisipasi kepeduliannya. Bantuan ini sangat berarti bagi saya dan keluarga yang sedang menghadapi masa sulit seperti ini,"Tutupnya.